

Helena

Mi Pasión por la Robótica

Desde bien pequeña me ha atraído la tecnología. A los 7 años, con mi primer ordenador empecé a investigar y a descubrir este mundo.

No fue hasta mi primer concurso de robótica con el colegio que descubrí que me dedicaría a ello.

Dedicación a la Enseñanza

En el colegio en el que estudiaba sentía que no podían satisfacer todas mis inquietudes y no conseguían resolverme las dudas que me surgían sobre el mundo tecnológico. Es por ello, que decidí investigar por mi cuenta para poder contestar a mis preguntas.

Desde ese momento, mis compañeros acudían a mí para consultar sus dudas. El hecho de poder ayudarles y producirles interés por la tecnología me hacía sentir muy feliz. Desde ese instante, supe que me dedicaría a la enseñanza.

Sobre Mí

Me llamo Helena e imparto distintos talleres en centros educativos, además de clases en Nubotica. Llevo dando clases de robótica más de 2 años, y desde hace cinco años realizo clases particulares de ciencias.



De Dónde Soy

Vivo en L'Hospitalet de Llobregat, del barrio de Sant Josep.

Mis Estudios

Graduada en Bachillerato tecnológico. Actualmente, estudio un grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación.

Mis Hobbies

Me encanta bailar y disfrutar de la música. También me parece un plan ideal leer un buen libro acompañada de un buen café. Aunque en cuanto tengo tiempo libre, cojo mi bici y salgo a disfrutar de la naturaleza.

